

大会名：第10回福島空港公園杯少年フットサル大会

日程：平成28年11月5日（土）～6日（日）

会場：福島空港公園 緑のスポーツエリア

参加：6年生

帯同：FCAIlez ブルー 熊坂コーチ

報告：熊坂コーチ

11月5、6日に開催されました第10回福島空港公園杯少年フットサル大会に参加しました。

今年も3チームの枠を頂けました。試合経験を優先して6年生のみでの参加をコーチ会議で決定しました。ブルー、レッド、ホワイトの3チームで私はブルーを担当しました。

ブルーの選手達はリフティング回数上位の選手達となりました。リフティング回数=足の技術が高い選手達なので大きな期待を持って大会に臨みました。

初日・予選リーグ

○3-1 ブリーオ

○7-0 富田

○20-0 猪苗代

予選1位で決勝トーナメント進出

2日目・決勝トーナメント

○12-2 桜

○6-3 柴宮

○9-0 ブリーオ

優勝！

準決勝前アップ。

自分達で取り組んではいましたが全く汗もかかない、集中もしていないといった状況でした。

選手達にはこんなアップじゃ良い試合なんか出来ないと話しました。

試合は先制したものの逆転される苦しい試合となりました。少し慌て始めて冷静さを欠く雑なプレーが目立ちました。「慌てない」「落ち着いて」と声を掛けると冷静になり前半のうちに逆転してくれました。

ハーフタイムにはいい加減なアップがこのような試合になってしまう、自分達で苦しい

試合にしてしまったという事を伝えました。

4月からずっと大会の度にアップの重要性を伝えてきただけに残念に思いました。

しかしそれでも勝利してしまうところには驚かされてしまいました。

決勝戦前のアップでは準決勝の失敗を踏まえて肉体的にも精神的にも素晴らしいアップをしていました。期待出来るなぁと思って臨んだ決勝戦では強豪相手に最高のプレーを披露してくれました。

見事に優勝を飾ってくれ、私を設楽コーチからのプレッシャーから解放してくれました
(笑)

選手みんな、ありがとう！

この優勝はブルーが成し遂げましたがアーレ6年生全員で掴み取った優勝だと私は思います。

日々の練習で共に汗を流し、共に成長した仲間がいたからこそ達成出来た優勝だと思います。

大会中も仲間としてお互いのチームを応援していました。まさに6年生がチーム一丸となって戦った証です。

6年生全員にこの優勝を喜んで欲しいと思います。

6年生みんな、優勝おめでとう！

レッド、ホワイトの試合も観戦しましたが一人一人が自分の出来る精一杯のプレーをしていました。またこんなプレーも出来るんだと驚かされる場面もありました。

6年生全員の成長を感じる事が出来てとても嬉しかったです。

みんなはまだまだ成長出来るのでこれからも6年生一丸となってトレーニングに励みましょう！

みんなの成長を期待しています。

このような素晴らしい大会を開催して頂きました福島県都市公園緑化協会様、ありがとうございました。また第10回開催おめでとうございます。歴史ある大会として、また

子供達の為に大会をいつまでも続けて欲しいと思います。

大会関係者の皆様お世話になりました。

各チーム特徴がありとても勉強させて頂きました。また何処かの会場でお会いした時には宜しく願います。

寒い中2日間応援して下さいましたご父兄の皆様ありがとうございました。

点差が開いているのに厳しいコーチングをしたりしましたが厳しい試合になった時の為に、また選手達の成長の為に一つのプレーの判断と精度にこだわって欲しいという思いがありコーチングさせて頂きました。ご理解下さい。

残りも少なくなってきましたがこれからも応援、ご協力をお願いします。

コーチ：熊坂

